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議事1　令和6年第4回定例会等の運営について
・1日目何かあるか。
主な討議内容（議案説明）
・議案説明・質疑において、議員が行う「質疑」及び「質問」の違いを再度徹底する必要
がある。「質疑」は自分の意見を述べるものではなく、議案に対して疑問点などを正すもの
である。
・言葉遣いが適切ではない場面があった。
・議案の付託の関係は、これまでルール的なものがあり、それによって処理してきたが、付託
か省略かは都度議論する必要がある。
・他に何かあるか。
・特になし。
・2日目何かあるか。
主な討議内容（一般質問）
・当時議会で議決されたものを、その後議員個人の意見として話を持ち出すのはいかがか。
・質問全体の趣旨と実際の質問・再質問がかみ合わない部分があった。
・既に達成されていた内容に対する質問があったので、事前に把握できていたのであれば、
取り下げも検討する必要があったのではないか。
・その地域の課題としていたものが、実際に地域の団体の考えと同じものなのか不透明な
部分もあった。
・過度な「よいしょ」など、表現が適切ではない場面が見受けられた。
・他に何かあるか。
・特になし。
・3日目何かあるか。

自由討議 主な討議内容（予算決算審査特別委員会）
・タブレット1台では不便な局面があるので、私物のパソコンを併用することについても検討
が必要ではないか。（見やすくなる）3月の定例会までに考えていきたい。
・他に何かあるか。
・特になし。
・4日目何かあるか。
主な討議内容（各常任委員会）
・ふるさと交流館絡みの調査については、今定例会での議論も含め、今後広い範囲で踏
み込んだ調査を考えている。
・町長の話だと、ふるさと交流館周辺構想については、町づくり全体のグランドデザイン的な
ものとのことから、特別委員会を設置するなどの可能性も視野に入れてはどうか。
・町長が発言された町全体の構想の話は、事前に情報収集できてなく今回初めて聞いた。
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・その件について、まだ、所管側の今後の動きは見えないが、特別委員会設置による調査
の方向性についてどう考えるか。
・まずは、常任委員会での調査が先ではないか。
・所管の中で本件について既に話し合いがもたれて進んでいるとすれば、2月くらいまでにそ
の内容を調査し、それを受けて特別委員会での議論をしてはどうか。
　特別委員会の設置は事務局の負荷的にはいかがか。
・今も議員定数等に関する特別委員会が設置されており、その事務量は多いことから新た
に設置となれば当然負荷はあるが、事務局は委員会の決定どおりその事務を行う。
・この件は引き続き議論していくことでいいか。
・異議なし。
・他に何かあるか。
・特になし。
・5日目何かあるか。
・特になし。
・議会運営委員会での積残し案件の検討を今後していきたいが、12月24日午後はいか
がか。
・異議なし。
・他に何かあるか。
・特になし。
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